

市の将来都市像

人と地域が主体のまち
人が集まり、豊かに
すごせる魅力あるまち
活躍する人が育つまち

地域住民の創意工夫により

「境川・鶴間せせらぎ広場」が完成しました

神奈川県との境に位置する境川には旧河川敷として河川改修前の蛇行の状況や自然の面影を残している場所が数多くあります。その旧河川敷の保存と水辺空間を備えた潤いある街づくりを進める一環として、鶴間地域で活動するNPO法人「境川緑のルネッサンス」が主体となり、親水広場作りが進められてきました。地元住民の協力も得て手作りで行われた整備作業は6月に完成。7月14日には、石阪市長なども出席し、町田市への贈呈式が行われました。



広場内には井戸が水源の水が流れています

鶴間公園に程近いこの広場は、東京都が管理する旧河川敷を町田市が借用している部分のうち、簡単な植栽を施した小公園部分をNPO法人や地域の皆さんが協力して整備したもので、市内では初めての試みです。広場内は植栽部・水系部・裸地部からなり、水系部には手押しポンプを利用した井戸を配置。くみ上げられた水は水路となり流れています。この水路には3本の橋が架けられ、中央の植栽部に自由

に行き来できるようにしています。このほか、地域から寄贈されたベンチも置かれ、河畔を散策し、休みながら眺められるような趣向になっています。今後の日常的な管理は町田市との協定によりNPO法人を中心として地域が行い、子どもから大人まで地域のコミュニケーションをつなぐ交流空間として期待されます。問公園緑地課 ☎793・7611

8月27日(日)

町田市総合防災訓練

備えてあんしん地震対策!

問防災課 ☎724・2107

近年世界各地で大きな地震が相次いで起き、先月にはインドネシアのジャワ島においてマグニチュード6.2の地震が発生し甚大な被害をもたらしたのは、記憶に新しいところです。時と場所に関係なく襲ってくる災害に対して日ごろから備えることが被害を最小限に抑える有効な手段となります。今年8月27日(日)に町田市総合防災訓練を実施します。この機会に家族ぐるみ、地域ぐるみ

町田市自主防災組織 班長講習会が 実施されました

7月3日(土)16日、市内10会場

自主防災組織の役員など2500人の方々に集まりいただき講習会を実施しました。講習会は、町田警察署・町田消防署並びに



班長講習会の様子

地元消防団により自主防災組織における各種役割についての講習(本部・情報班、避難誘導班、消火班、救出救護班、給食給水班)を行いました。今後、地域の防災リーダーとしての活躍が期待されます。

スポーツの まちだ

町田JFC 関東大会 出場決定 2年ぶり4回目

町田の少年サッカーチーム、町田JFCが関東少年サッカー大会に東京都代表として出場することになりました。全日本少年サッカー東京都大会は都内各所で小学生650チームが集まり6月18日まで行われ、町



町田JFCの皆さん

町田JFCは3位に入賞、関東大会の出場権を得ました。関東大会は11日から藤崎市で開催されます。強豪ひしめく関東大会での活躍が期待されます。

町田三中テニス部が快挙 都大会優勝

6月25日に有明テニスの森公園で行われた、東京都中学校テニス選手権大会で町田第三中学校テニス部が男子団体の部で優勝しました。この優勝は昭和56年以降、私立校が常連であった同大会では、公立中学校で初めてのことで、その後行われた、関東大会でもベスト4に入り、全国大会出場が決定しました。全国大会は名古屋で18日から行われる予定。



町田三中硬式テニス部の皆さん

町田とオーストラリアの小学生が テレビ会議で交流

問指導課 ☎724・2154



けん玉や浴衣も披露

市の教育委員会が行っている国際交流事業の一環として、鶴間第二小学校の児童とオーストラリアのヒースモント・イースト小学校の児童との間でパソコンを利用して

たテレビ会議が7月21日行われ、交流しました。同校のパソコンルームで行われた交流には3年生の児童5人と石阪市長も参加、オーストラリア側ではイースト小学校の児童とヒースモント州首相などが参加し、「こうして両国の児童が結ばれていることがうれしい」と話していました。鶴間二小の児童はさくらやカブトムシの写真を見せ、質問したり、着ていた浴衣を披露したりして英語でやり取りをしていました。また、石阪市長も「ET教育は盛んですか」などと質問していました。

少年野球チーム「キングイーグルス」 春季大会優勝

町田市少年野球連盟所属のチームが、町田市少年野球春季大会で優勝しました。同チームは4年生の時にも優勝しており、2年連続での優勝となりました。

なおこの優勝で10月に行われる東京都学童軟式野球大会への出場権を獲得しました。ガンバレ、キングイーグルス、



キングイーグルス5年生チームの皆さん